

Conférence du Guide n°22 31 janvier 1958

LE PLAN DE SALUT

Je vous salue au nom du Seigneur. Je vous apporte des bénédictions, mes amis. Que cette heure soit bénie. Les anges de Dieu ont toujours eu l'opportunité de parler et de se manifester aux êtres humains. Nombreux sont ceux qui ne nient pas la possibilité de telles manifestations par des esprits non développés, mais qui, de manière illogique, nient que puisse être possible une communication avec des êtres plus hautement développés, quel que soit le nom que vous leur donniez. Ceci manque de perspicacité, car les lois de la nature et de l'univers doivent fonctionner de la même manière pour le bien comme pour le mal ou pour les nombreux stades entre les deux. La question est de savoir quelles sont les conditions qui sont préparées et réalisées. Quand une personne nie la communication avec toute entité désincarnée, cette croyance est fausse, mais au moins il s'y trouve une cohérence. Mais admettre la possibilité de l'une tout en excluant la possibilité de l'autre est déraisonnable. Il y a de nombreuses façons de tester ce que les esprits vous communiquent. Et ceux qui veulent juger doivent, dans tous les cas, prendre la peine d'étudier ce vaste sujet qu'est la manière de tester les esprits : alors seulement seront-ils en position de juger la provenance de ceux-ci. J'ai déjà parlé de ce sujet et je le ferai à nouveau à l'avenir. Pour le moment je souhaite uniquement vous dire ceci : si vous manquez de la connaissance nécessaire pour déterminer avec quels esprits vous communiquez, quelles sont les lois applicables, comment savoir, etc., vous pouvez interroger votre cœur tout de suite. Car c'est là que vous obtiendrez, dans une certaine mesure, la réponse, pourvu que vous ne laissiez pas vos doutes éclipser votre perception. Si vos sentiments sont réceptifs et ouverts, vous serez capable de trouver et de ressentir l'harmonie ou la disharmonie, l'amour, la patience, la sagesse et l'humilité – ou leurs opposés. Mais votre cœur ne sera capable de vous parler ainsi et de vous confirmer ce que vous voulez savoir que si vous êtes réceptif, ouvert, et que vous mettez tout préjugé de côté pour le moment.

Maintenant, mes amis, je vais poursuivre la série de conférences que j'ai entamée voici quelque temps. La dernière fois, j'ai parlé de la création de cette terre, de la manière dont elle était venue à exister, de la manière dont l'humanité a progressivement évolué. Je vous ai dit que cette terre est une image, un produit du désir des esprits qui ont chuté et qui ont longtemps vécu dans l'obscurité. Et j'ai dit que cette terre est également le produit du désir des esprits restés dans le monde de Dieu que les frères et sœurs ayant chuté reviennent dans la lumière divine. Ici sur terre vous trouvez donc de la beauté, de l'amour et de l'harmonie et vous pouvez trouver leur opposé, une fois de plus avec toutes les variations entre les deux. Sur cette sphère terrestre, l'homme a la possibilité, avec son libre arbitre, de développer et de décider quel côté il veut suivre. Il existe bien sûr, dans sa propre nature, les

deux courants : le courant du bien qui a son origine en Dieu et est donc parfait, et le courant du mal qui s'est accumulé pendant la chute et depuis celle-ci. Et entre ces deux courants se trouve le soi conscient qui a la possibilité de décider, soit de prendre le chemin de moindre résistance qu'est toujours la nature inférieure de l'homme, soit de suivre son Soi, ce qui est toujours le chemin le plus difficile et le plus étroit. J'ai également mentionné que la communication avec le monde de l'esprit a toujours existé, mais qu'à l'origine, quand cette sphère terrestre était relativement neuve, il était impossible pour l'homme de communier avec le monde de Dieu parce qu'il avait encore trop de courants et attitudes impurs et non purifiés dans son âme, trop de désirs maléfiques, trop d'aveuglement pour réunir les conditions nécessaires. Et c'est pour cela que Dieu a toujours envoyé sur cette terre des êtres qui n'étaient pas des esprits chutés. Certains grands prophètes et certains saints appartenaient à cette catégorie. Et ils apportaient non seulement la sagesse, l'amour et la pureté pour laisser leur marque sur cette sphère terrestre, mais ils avaient, à cause de ces conditions, la possibilité d'être en communication avec les anges de Dieu. C'est le résumé de ce que j'ai dit dans ma dernière conférence. Là est l'essence qui vous prépare à ce que j'ai à vous dire ce soir.

J'aimerais donc vous parler maintenant du salut du Christ et de sa vraie signification. Il existe très peu de gens en effet qui se rendent compte de la pleine signification de ce salut, moins encore les églises organisées qui ont pour la plupart complètement mal interprété ce qu'est ce salut. Il y a de nombreuses personnes qui croient que le Christ est mort sur la croix pour les péchés de tous et que personne n'est donc responsable ou n'a de comptes à rendre pour ses péchés, ses défauts, ses faiblesses, etc., car le Christ les a expiés par Sa mort. Ceci, mes amis, est bien sûr impossible. Cela n'aurait absolument aucun sens. Après avoir entendu l'explication de la <u>vraie</u> histoire du salut, non seulement vous verrez qu'il s'agit d'un malentendu confortable, mais vous percevrez clairement <u>comment</u> ce malentendu a pu naître.

J'ai également mentionné que le salut n'a pas seulement eu lieu sur terre, mais dans chaque sphère qui existe. Longtemps avant l'existence de cette sphère terrestre et après ce qu'on appelle la chute des anges, que je vous ai expliquée de manière assez détaillée voici quelque temps, le plan de Dieu était qu'en fin de compte absolument chacun des êtres chutés aurait les moyens de revenir vers Lui, de revenir vers la lumière et l'harmonie. Mais ceci ne pouvait se faire que si les Lois de Dieu n'étaient jamais violées, même pas dans le but de ramener les créatures chutées. Et ceci était effectivement une tâche très difficile à accomplir. J'ai également expliqué que chaque être créé par Dieu, l'était de manière parfaite dans un seul domaine. Chaque être représentait un aspect divin. Et l'objectif était que ces êtres, avec le pouvoir qui leur était imparti, étendent cette perfection aux autres domaines. Prenons par exemple un être qui était parfait en amour, un autre en sagesse, et ainsi de suite. Avec le pouvoir divin que nous possédions un jour, le but était de nous rendre parfaits dans tous les autres domaines et finir par devenir semblable à Dieu. Et ce faisant, des mondes supplémentaires de beauté viendraient à exister - des mondes spirituels. Car comme vous le savez, chaque pensée, chaque émotion, chaque ambition, chaque action est une forme dans l'esprit et crée ainsi un monde. Vous savez également qu'un certain nombre de ces esprits ont utilisé ce pouvoir divin dans ce but. Et qu'un certain nombre d'autres esprits ont utilisé ce pouvoir divin de manière opposée, et qu'ainsi la chute vint à exister. Après cette chute, le Christ,

qui existait, bien sûr, dans le monde de l'esprit bien avant de naître en tant qu'homme a rassemblé tous les esprits du monde de Dieu pour qu'ils utilisent toute leur force et leur perfection dans leur domaine spécifique pour contribuer à ce plan de salut. En d'autres termes, les esprits purs, au lieu de continuer et d'étendre leur propre perfection grandissante, ont postposé ce but ultime avec pour objectif de se servir de leur pouvoir pour organiser ce plan de salut et travailler en sa faveur – sur ce plan et sur tous les plans existants. Bien sûr, je parle toujours des sphères divines.

Dans les sphères d'obscurité, il fallait qu'un certain temps se soit passé avant que quoi que ce soit ne puisse se faire. Suffisamment d'esprits devaient avoir un certain désir de lumière avant que des mondes plus lumineux, toujours dans le règne de Lucifer, puissent naître. Sans ce désir, tout aussi inconscient et aveugle qu'il fût au départ, rien ne pouvait changer, peu importe ce que le monde de Dieu ait pu organiser. Dans votre langage, des millions et des millions d'années sont passées avant que, grâce à ce désir, cette sphère terrestre vînt progressivement à exister. Et plus nombreuses étaient les âmes qui venaient vivre sur terre parce qu'elles étaient prêtes pour cela, aussi bas que fût leur développement, plus le développement général et individuel put procéder. Car simplement par la vie sur cette sphère terrestre, elles entraient en contact, pour la première fois depuis la chute, avec quelque chose de divin, même si la manifestation en était encore en grande partie atténuée. Entretemps, le Christ était occupé à préparer et à travailler dans le monde spirituel de Dieu, élaborant des plans et envoyant différents purs esprits vivre sur terre, tout en organisant les enseignements qui devaient être amenés à l'humanité à travers ces purs esprits désormais incarnés, que ce soit par inspiration et guidance ou par communication avec le monde de Dieu. Il vous est impossible d'imaginer à quel point tout devait être mis en œuvre minutieusement, à quel point ce travail était méticuleux pour que tout soit en accord avec les lois divines de justice.

À cette époque, peu importe à quel point un être humain s'était développé spirituellement, en retournant dans l'au-delà, il se trouvait toujours sous la domination de Lucifer. Car comme je l'ai expliqué en profondeur la dernière fois, chaque aspect divin était transformé en sa caractéristique opposée. Le libre arbitre, qui est divin, était donc transformé en domination. Et bien sûr Lucifer n'aurait jamais abandonné cette domination qu'il avait sur ses adeptes. Si, par exemple, un être humain commençait à produire de la lumière et des sphères merveilleuses dans le monde de l'esprit grâce à son changement d'attitude et son harmonie grandissante avec Dieu, ces sphères appartenaient pourtant encore au royaume de Lucifer parce qu'il n'avait pas renoncé à son pouvoir sur cette personne. De toute manière, personne n'était assez développé à cette époque pour ne produire que des sphères de lumière. Cet être humain aurait produit et possédé plusieurs sphères - harmonieuses ou disharmonieuses. Accessoirement, cela est valable pour chacun d'entre vous, pour chaque être humain. Là où existent des défauts, des faiblesses, de l'aveuglement, des sphères correspondantes viennent à exister. Là où vous êtes pur et purifié, vous créez de merveilleuses sphères. Et vous posséderez non seulement le meilleur, mais aussi le pire que vous avez construit. Tout être humain relativement développé pouvait donc posséder un certain nombre de sphères lumineuses, mais même ces sphères se trouvaient encore sous la domination de Lucifer tant que le travail du salut dans ce domaine n'était pas terminé. À propos, ce qu'on nomme les enfers n'est pas seulement constitué d'obscurité et de misère terrible, mais, comme il existe

de nombreuses gradations dans les sphères divines, il en existe également de nombreuses dans les sphères lucifériennes.

Lorsque suffisamment d'êtres qui étaient prêts et vraiment conscients de Dieu eurent le désir d'être en union complète avec Lui, le moment était venu pour que la majeure partie du plan de salut ait lieu, et c'est le Christ qui s'en chargea. La raison était non seulement Son amour et Sa compassion infinie pour tous Ses frères et sœurs chutés, mais également ceci : pendant le processus de la chute, ce premier esprit chuté appelé Lucifer, développa une intense jalousie vis-à-vis du Christ. Il était donc logique que le Christ Lui-même prouve Son amour par Son grand sacrifice et travail, non seulement à toutes les autres créatures chutées, mais également à Lucifer lui-même qui, par ce seul acte, trouverait un jour dans un avenir très, très éloigné la possibilité de retourner vers Dieu et le bonheur ultime. Dieu fit du Christ le roi de l'univers et en tant que tel Il était prêt à avoir non seulement les plus grands privilèges, mais également les plus fortes responsabilités. Par le fait que dans Sa position la plus exaltée, il porta le fardeau le plus lourd, le Christ donna encore un exemple au monde.

Donc, quand le temps fût mûr, Il fit face à Lucifer. Et maintenant, mes amis, je dois vous demander de ne pas croire qu'il est impossible que tout ceci soit ainsi parce que cela a l'air trop humain. Tout ce que vous avez et savez en tant qu'êtres humains, non seulement en sujets et objets, en idées abstraites et concrètes, en langage, mais également dans toutes sortes de formes que vous connaissez n'est qu'une piètre imitation de ce qui existait dans l'esprit avant ce monde matériel, mais en beaucoup plus grande variété. Et souvent les êtres humains pensent, quand nous mentionnons que les esprits pensent d'une certaine manière ou possèdent certains objets, etc.: « ceci est trop humain, trop concret ». Pourtant, dans l'esprit, comme je l'ai souvent répété, tout est concret! Tout est forme! Alors que dans votre monde, seuls les objets matériels ont une forme, et les choses soi-disant abstraites n'en ont pas, car elles sont invisibles pour vous. Ceci n'est pas le cas dans l'esprit. L'amour est une forme. Quand vous avez une belle pensée, elle créera une forme. Quand vous avez une pensée malveillante, elle créera une autre forme –une forme qui pour nous est concrète. Je vous supplie donc de garder ceci à l'esprit et de ne pas penser que ceci est simplement infantile parce que Lucifer et le Christ ne se parleraient pas comme deux êtres humains. Cela ne se passe peut-être pas exactement de la même façon que quand deux êtres humains se parlent ; la procédure peut être différente. Il s'agit d'une procédure spirituelle. Ceci est, bien sûr, impossible à traduire en langage humain. Le langage que je dois utiliser doit donc forcément être limité à votre compréhension.

Revenons donc au sujet: le Christ confronta Lucifer et lui dit : « Il y a maintenant un tel nombre d'esprits qui ne souhaitent pas te rester fidèles ! Ils désirent retourner vers Dieu. Tu dois donc les libérer. » Lucifer n'était pas d'accord avec cela. Il maintint ne pas reconnaître la loi divine et se servir de son pouvoir comme bon lui semble. Le Christ dit donc, « Dans ce cas, il doit y avoir une guerre entre nous, entre tes forces et les forces du monde divin. » Mais les chances devaient être distribuées de manière égale, ce qui signifiait, comme je l'ai déjà dit, que les forces divines devaient numériquement se trouver en minorité pour la simple raison que les forces du bien sont infiniment plus fortes que les forces du mal, peut-être vingt fois plus. Si vous avez un être absolument purifié contre vingt êtres tout à

fait impurs, la force de ce seul être l'emportera sur la force de ces vingt êtres impurs. Cependant, Lucifer dit, « Même si une telle guerre devait avoir lieu et même si les forces divines devaient gagner et m'enlever mon pouvoir, je ne reconnaîtrai toujours pas la loi de Dieu comme juste. » Et comme vous le savez par ma précédente conférence, ceci constitua une part essentielle dans le plan de salut puisque personne ne devait être éternellement damné, même pas Lucifer lui-même. Et de manière à ce qu'une damnation éternelle ne soit jamais possible, Lucifer devait admettre à tout moment l'absolue justice des lois divines. Le Christ lui demanda donc : « De quelle manière considérerais-tu que les pouvoirs divins sont justes ? » Et Lucifer répondit : « Si une telle guerre devait avoir lieu ce ne serait qu'après qu'un seul être du monde de Dieu vivant comme homme sans aucune protection à des moments cruciaux, sans guidance par le monde de Dieu, en ayant, dans son état d'homme, la plus grande part de sa connaissance éteinte, la matière constituant pour lui un obstacle, soit resté fidèle à Dieu malgré mes propres tentations et malgré la plus grande souffrance et misère à traverser. Il faudrait les conditions les plus difficiles possibles. Je proposerais à cette personne, si elle abandonnait Dieu, tous les pouvoirs terrestres imaginables et la fin de toutes les souffrances qui pèsent sur lui. Si quelqu'un arrivait à rester fidèle à Dieu dans de telles conditions, ce dont je doute très fort – en fait, je dis que c'est impossible – alors je te livrerais bataille, et je reconnaîtrais l'absolue justice des lois de Dieu. » Vous devez savoir, mes amis, que chaque être humain vivant a, à tout moment, des esprits gardiens du monde de Dieu. Chez certains, il est possible qu'ils ne puissent pas trop s'approcher à cause de l'attitude de la personne, mais ils sont néanmoins présents même à l'arrière-plan et veillent à ce que rien n'arrive à leur protégé qui ne soit pas selon les lois de justice de Dieu ou que la personne serait trop faible à endurer. Être laissé seul sur cette sphère terrestre sans le soutien du monde spirituel de Dieu et devoir en plus résister à toutes les attaques, les défis, les souffrances et les tentations que les pouvoirs obscurs pouvaient imaginer semblait en effet une tâche impossible à accomplir. Et aucun être humain n'avait jamais dû traverser quoi que ce soit de similaire, même de loin. Le Christ ne peut donc pas être comparé à toute autre personne avant vécu. peu importe à quel point ses enseignements ont pu être purs ou merveilleux. Car le Christ a montré en action et en effet ce que d'autres ont enseigné, et ceci dans des circonstances infiniment plus difficiles que quiconque ait eu à supporter!

Telles étaient donc les conditions que Lucifer posa pour reconnaître que les lois de Dieu étaient justes. Si cette tâche impossible en apparence pouvait être accomplie, alors cette bataille pourrait avoir lieu; et si Lucifer perdait la bataille, le Christ pourrait poser ses conditions et Lucifer ne douterait de la justice de Dieu dans aucun domaine.

Tel était alors le plan. Pour les raisons que j'ai nommées, le Christ prit cette tâche sur Lui, même si Lucifer n'avait pas spécifié que cela devait être Lui. Mes amis, si vous étudiez les Écritures à partir de ce point de vue, vous en obtiendrez une compréhension tout à fait différente. Et je suis tout à fait certain que la raison pour la vie et la mort du Christ aura donc un sens pour vous parce qu'autrement il n'y aurait aucun sens qu'll ait dû mourir pour les péchés que d'autres avaient commis. Car si vous avez commis un péché, vous devez vous-même le rectifier, personne ne pourrait ou ne devrait le faire pour vous! Si quelqu'un d'autre le faisait pour vous, cela signifierait que vous ne seriez pas purifié. Vous n'auriez pas la force que vous gagnez par le processus d'autopurification qui, seul, vous protégera du fait de

commettre d'autres péchés. Car tant que la racine du mal n'est pas arrachée, elle doit à nouveau produire des fruits impurs. Et l'arrachement des racines du mal ne peut se faire que par vous-même. Telle n'était donc pas la raison pour la souffrance et la mort du Christ. Vous comprendrez également pourquoi II a été laissé complètement seul pendant un long moment. Et bien sûr, en tant qu'homme. Il n'avait pas la même connaissance qu'en tant qu'esprit. S'Il avait eu cette connaissance, la tâche n'aurait pas été aussi difficile. Bien sûr, puisqu'll est l'être le plus élevé de la création, Il avait quelques connaissances – et beaucoup de force et de sagesse spirituelles. Mais il n'y aurait aucun but à la vie sur terre - et ceci s'applique à tous – si la même connaissance spirituelle était disponible que l'on soit incarné ou non; le Christ ne savait donc pas exactement quel était l'enjeu au cours de sa vie sur terre. Au fil des années, Il reçut quelques connaissances. Il avait une vague idée, comme chacun d'entre vous peut avoir une vague idée - « J'ai telle tâche à accomplir » --, mais ce qui va advenir, la manière dont cela finira, quelle est la signification exacte, vous ne saurez pas. Et II ne le sut pas non plus, et II n'était pas censé savoir en étant incarné. Après un certain temps, tous les anges de Dieu durent Le quitter. Ils furent avec Lui pendant un certain temps au cours de Sa vie, mais pas quand la tâche vraiment difficile commença. Je vous ai également expliqué que les enseignements qu'il apporta étaient importants et merveilleux, mais il s'agit d'une facette supplémentaire de Sa vie. Il s'agissait d'une piste secondaire, en quelque sorte. Quand quelque chose se passe en accord avec la volonté de Dieu, il n'y a pas qu'une seule bonne raison, un seul bon objectif, mais plusieurs facteurs jouent un rôle, beaucoup de buts positifs sont accomplis par un seul acte divin. À nouveau, ceci s'applique à tous. Mais le fait d'apporter les enseignements n'était pas Sa raison pour avoir vécu en tant qu'homme. Aussi merveilleux qu'ils fussent, ils n'étaient pas nouveaux. D'autres personnes avant Lui avaient apporté sensiblement les mêmes enseignements. Il les ajusta pour les temps de l'époque, tenant compte de l'évolution de l'humanité toujours en cours, mais c'était tout. Comme je l'ai expliqué, la tâche était que, tout seul, complètement coupé du monde de Dieu, Il dut résister aux tentations de Lucifer, qui mit les plus grands efforts imaginables pour faire chuter le Christ. Il se servit de toutes les ruses possibles, il prépara tous ses assistants, et croyez-moi, mes amis, même s'il manque certainement de sagesse et de perspicacité, Lucifer n'est ni stupide ni dénué de grandes ressources dans ses propres pouvoirs obscurs. D'une part, le Christ ne connut que souffrances, physiques et psychologiques, et une humiliation que vous ne pouvez pas vous imaginer. Cette humiliation et la souffrance psychologique étaient bien pires que la souffrance physique, même si elle était terrible! Par ailleurs, Il eut toutes les tentations du monde de l'obscurité. Bien sûr, le Christ était ce que vous appelleriez médium – au degré maximal. Ses qualités médiumniques étaient plus fortement développées – et non seulement dans un domaine, mais dans tous – que celles de n'importe qui avant ou après Lui. Ceci était un avantage tant que le monde de Dieu était proche de Lui, mais quand Il fut coupé du monde de Dieu, il ne s'agissait que d'une souffrance supplémentaire, car toutes les manifestations qui venaient à Lui provinrent du monde de l'obscurité. De manière clairvoyante, Il entra d'abord en contact avec de hauts émissaires du monde luciférien et plus tard avec Lucifer en personne, qui se montra comme un être merveilleux qui Lui offrit tous les avantages terrestres qu'Il put désirer et une libération immédiate de toute Sa souffrance s'Il acceptait Lucifer et abandonnait Son idée de Dieu. Lucifer Le provoqua dans les pires moments de Sa souffrance: « Où est ton Dieu de justice et d'amour ? S'll existait, permettrait-Il que Son fils bien-aimé ait à traverser tout ceci? Si ton Dieu ne sait T'offrir davantage, ne

serais-Tu pas mieux avec moi? Regarde ce que j'ai à T'offrir. Ton Dieu ne peut T'offrir que d'intenses souffrances et de l'adversité dans tous les domaines imaginables », etc., etc. Pouvez-vous imaginer ce que c'était ? Si Jésus avait su l'exacte signification de Son acte, il n'aurait pas été aussi difficile pour Lui de résister. Et cela ne devait donc absolument pas être le cas. Par ailleurs, il était inévitable qu'Il eut certains doutes à des moments cruciaux, des doutes au sujet de tout - de Sa véritable identité, au sujet du fait qu'il y avait un but sage et bon à toutes Ses souffrances qu'il ne put comprendre à ce moment-là et, bref, au sujet de tout ce qu'il eut appris dans les années précédentes. Souvent II se demandait s'Il ne se trouvait pas dans une certaine illusion, si toutes Ses connaissances passées n'étaient pas le produit de Son imagination, etc. Et à tout moment Lucifer se trouva instantanément à Ses côtés à ces occasions pour renforcer ces idées. Étant un homme, ayant la matière entre Lui et la vérité absolue, il est facile de voir à quel point c'était dur pour Lui de rester fidèle à Dieu et ne pas renoncer. Si les conditions de Sa tâche n'avaient pas été celles où même Lui dut douter par moments, elle n'aurait pas été aussi infiniment magnifique! Le Christ devait donc avoir le même obstacle que n'importe quel autre être humain : la matière, mais intensifié au degré maximal ! La substance matérielle est un rideau, et l'homme doit chercher à ouvrir ce rideau. Jésus Christ devait faire pareil, seulement dans des conditions dont vous avez du mal à comprendre, ne fût-ce que vaguement, à quel point elles étaient difficiles, même avec ces explications. Rester sur le droit chemin dans ces circonstances sans pleinement comprendre – mes amis, vous ne pouvez pas vraiment savoir ce que cela signifie. Et le fait d'avoir l'humilité de placer Dieu, malgré ces pensées passagères de doute, au-dessus de tout, même au-dessus de Sa souffrance et au-dessus de Sa non-compréhension de la raison pour celle-ci, était la tâche. Il semblait en effet qu'il fût presque impossible que quiconque puisse l'accomplir. Mais le Christ le fit!

De cette manière, le Christ avait non seulement réuni les conditions pour que le monde de l'obscurité ne puisse jamais, à aucun moment, affirmer que les lois de Dieu ne sont pas justes, mais Il avait en même temps donné l'exemple à tous ceux qui sont nés après Lui, mes amis! Quand vous vous trouvez donc dans la souffrance et que vous ne comprenez pas pourquoi, si vous arrivez à penser à la véritable histoire du Salut du Christ et si vous arrivez à imaginer Ses souffrances comme quelque chose de réel, plutôt qu'une légende imaginaire, quelque chose d'aussi réel que votre propre souffrance, seulement bien pire, alors il vous sera peut-être bien plus facile de suivre Ses pas, de suivre Son chemin et rester dans l'humilité en permettant que Dieu prenne le relais en ce qui concerne votre vie.

Après que le Christ ait accompli Sa tâche sur cette sphère terrestre avec succès – je pourrais parler de Sa vie sur terre pendant des heures, mes amis, de Sa souffrance, de Sa mort, mais en lisant la Bible maintenant, peut-être que votre propre imagination pourra vous donner une meilleure idée de la profonde signification et réalité de tout ceci – immédiatement après Sa mort, un certain nombre de choses eurent lieu sur terre, des soi-disant « miracles » qui devaient montrer à l'humanité qu'une phase majeure dans l'histoire de la création était terminée et qu'une autre phase majeure avait commencé. Après Sa mort physique, le Christ retourna dans le monde de l'esprit. Et ayant réuni les conditions, Il livra une bataille spirituelle dans le monde de l'obscurité, avec un nombre relativement petit d'esprits spécialisés dans ce domaine. À nouveau, mes amis, il peut vous sembler trop humain que des esprits puissent avoir des guerres. D'où pensez-vous que proviennent les guerres ? Elles ne

sont, à nouveau, qu'une représentation de la guerre spirituelle. Et même si, bien sûr, une querre spirituelle ne se passe pas exactement de la même manière qu'une querre matérielle sur terre, l'essence spirituelle est la même. La manière dont cela se passe est à nouveau impossible à décrire parce que vous manquez de perception et de compréhension et que je n'ai pas la possibilité de m'exprimer en langage humain. Je ne peux donc le décrire que d'une manière condensée qui peut vous sembler symbolique, et il se peut que cela soit le cas dans une certaine mesure, mais il y eut néanmoins une guerre entre le Christ et Lucifer. Vous devez vous servir de votre imagination, de votre vision intérieure pour ne pas prendre cela littéralement comme si une guerre avec des fusils ou des lances ou d'autres armes que vous avez sur terre avait eu lieu exactement sous cette forme. Non, bien sûr, mais il y eut de toute manière une guerre spirituelle. À nouveau, Lucifer dut admettre la justice des voies du monde de Dieu dans tous les domaines, car comme je l'ai expliqué, le Christ vint pour lutter dans des conditions d'égalité. Cela eut été dans Son pouvoir de ne prendre aucun risque en se servant d'une plus grande force, disons de davantage d'assistants ; mais Il ne le fit pas pour la même raison qu'll entreprit Sa vie sur terre pour préserver la justice de Dieu même aux yeux de Lucifer. Les chances étaient égales, et ceci était tellement évident que même Lucifer ne put le nier. Cela avait beaucoup d'importance, car comme je vous l'ai dit, le plan est que, dans un nombre d'années pour lequel vous n'avez pas encore de chiffres disponibles, Lucifer luimême finisse par arriver au point où même lui retourne vers Dieu comme le tout dernier des êtres chutés, comme il fut le tout premier à se détourner des lois de Dieu.

Vous voyez donc que le Christ a accompli le plan de salut dans toutes les sphères. Dans chaque sphère, la tâche était différente – dans les différentes sphères du monde de Dieu, où étaient faites les multiples préparations ; sur cette sphère terrestre ; et dans le monde de l'obscurité. Quand cette bataille fut finie, de nouvelles conditions étaient posées qui sont en vigueur, depuis ce moment, après la vie et la mort du Christ sur terre et Sa bataille conséquente avec Lucifer. Dans votre histoire, vous lirez qu'après le troisième jour, le Christ monta au ciel après Sa descente en enfer. Ces différents détails qui ont été préservés sont d'une certaine manière une confirmation pour vous, même si l'élément du temps n'est pas tout à fait exact. Le temps est toujours « traduit », si vous voulez, car dans l'esprit, le temps, s'il existe, est individuel, psychologique et très différent. Mais cela n'a pas d'importance, l'humanité a fait un symbole de ces trois jours. Ces nouvelles conditions sont que chaque être créé a la possibilité de se tourner vers Dieu à travers son développement sur terre, allant d'une vie à une autre. Lucifer avait tous les droits de tenter l'homme à succomber à lui en succombant à sa propre nature inférieure, mais si l'homme devait résister, il ne serait plus un sujet du monde luciférien, les portes seraient désormais ouvertes pour qu'il puisse s'unir à son Créateur et à nouveau habiter les mondes divins. Même les pièges et les tentations que Lucifer pouvait utiliser étaient, à partir de ce moment-là, limités et devaient rester en accord avec la loi divine. Le monde de l'esprit de Dieu a maintenant le droit d'intervenir de manière à ce que ces lois divines soient respectées avec exactitude, de manière à ce que les activités des pouvoirs du mal soient limitées et se trouvent finalement sous la juridiction de Dieu. Que Lucifer ait toujours une certaine liberté est nécessaire non seulement pour la raison si souvent expliquée qu'il doit toujours reconnaître la justice divine, mais également comme un moyen qui est nécessaire pour le développement. Car le mal doit être goûté jusqu'au bout dans de nombreux cas avant de pouvoir être dépassé par le libre arbitre de l'être en question, de sa propre initiative. Ce désir de

dépasser doit grandir par une illumination grandissante dans l'âme de chaque personne et ceci est, hélas, trop souvent seulement possible après la traversée de l'obscurité. Qu'une telle illumination ne peut venir en une seule vie, va sans dire! Atteindre la perfection nécessaire pour entrer dans le royaume de Dieu - cette perfection qui fut perdue au cours de la chute -- ne peut jamais se faire en une seule vie. Tant et tant de vies ou d'incarnations sont en effet nécessaires. Cette vie sur terre est comme une école où vous vous développez d'une classe à l'autre. Parfois vous restez dans une seule classe pendant un moment, et ensuite il se peut que vous ayez une ou plusieurs incarnations de suite où vous accomplissez beaucoup. Les êtres humains, incarnés à partir du monde de l'obscurité, arrivent d'abord avec des instincts très bas et très bruts en eux et ce n'est qu'après de nombreuses incarnations qu'ils arrivent à expier leur karma. Souvent, après une certaine quantité de souffrance et un certain nombre d'influences divines, leur attitude commence à changer, lentement mais sûrement. Quand les sens ont commencé à se raffiner un peu, alors le vrai travail de recherche en soi et de purification de soi débute et pour cette phase, à nouveau, de nombreuses incarnations sont nécessaires, avec à chaque fois des situations et des circonstances changeantes. Même dans cette phase secondaire, en réalité de nombreux êtres n'ont pas encore la force de trouver Dieu. Il y a encore trop de présence du soi inférieur dans la personne pour ne pas qu'elle succombe aux influences du monde luciférien, que celles-ci se manifestent sous la forme d'inspiration ou par des instruments humains involontaires. Il faudra donc à nouveau une grande quantité de vies pour que la personne s'éveille suffisamment pour renforcer sa propre volonté en faveur de ce but de toute grande importance qu'est la purification de soi. Et ce n'est qu'alors qu'une autre phase arrive où ce processus de purification progressive commence. Dans chaque vie, les conditions sont préparées pour qu'un certain côté du soi inférieur puisse se perfectionner au mieux. Vous voyez donc, il ne peut y avoir d'autre manière, car il serait impossible d'atteindre dans une seule vie la perfection nécessaire pour entrer dans le royaume de Dieu pour de bon. Par chaque vie, même dans le pire des cas, quelque chose est gagné même si cela ne peut être exploité pleinement qu'à un moment ultérieur, celui où un être déclare : « Mon chemin mène vers Dieu. Je n'écouterai pas mon soi inférieur. » Ce soi inférieur est constamment et magnétiquement en contact avec le monde de l'obscurité, comme le soi supérieur qui se trouve bien plus éloigné, en arrière-plan, beaucoup plus difficile à atteindre ou à toucher à travers toutes les couches d'imperfection – est en contact permanent avec le monde divin. Et la personnalité extérieure, qui possède la volonté, qui a la capacité de décider dans un sens ou dans l'autre, a les moyens d'un jour faire le pas décisif : « Je déclare que j'appartiens à Dieu, à mon être supérieur avec tout ce que cela implique », ignorant la paresse, le confort, la voie de la moindre résistance, le fait de s'adonner à ses défauts. Et que ces défauts soient encore le meurtre, le vol, la méchanceté ou qu'ils soient seulement de l'égoïsme, de la jalousie, de l'envie, du ressentiment, de la paresse ou quoi que ce soit d'autre en principe ne fait aucune différence. Quiconque déclare vraiment, décide et reste fidèle à cette décision de suivre son chemin vers Dieu, ne peut rester, depuis le salut du Christ, un sujet du monde luciférien. Voici la manière dont le Christ a ouvert la porte. Ainsi, vous pouvez également comprendre pourquoi il est dit que le Christ vous a sauvé de vos péchés. Ceci est juste uniquement si c'est compris de la manière dont votre grand péché d'avoir chuté, de ne pas rester fidèle à Dieu, de devenir partie du monde de l'obscurité à un moment donné, ce péché de la chute, n'a pas comme conséquence l'exclusion éternelle des mondes divins. Dans ce sens, le Christ vous a effectivement

sauvé, et vous avez certainement toutes les raisons du monde pour Lui être reconnaissant de cela. À travers Lui vous avez maintenant la possibilité, par vos propres efforts et par votre développement, de traverser le seuil. Dans ce sens, c'est correct. Mais si vous interprétez que le Christ est mort pour tous vos péchés et tous vos défauts, c'est tout à fait faux.

Ceci est, en bref, l'histoire de la création de l'univers, la chute, la création de cette sphère terrestre et le salut par Jésus Christ. Au début de cette série, je vous avais demandé, mes amis, de me poser toutes les questions que vous aviez à l'esprit après que j'aie terminé, toutes les questions en rapport avec ce sujet qui n'ont pas reçu de réponse par le contenu de ces conférences. J'aimerais suggérer que vous y réfléchissiez, que vous relisiez mes paroles, ce qui, bien sûr, est essentiel, car quand vous entendez cela pour la première fois vous manquez beaucoup, et que vous prépariez vos questions pour la prochaine rencontre, j'y répondrai donc avec plaisir, ainsi qu'à toutes les autres questions que nous n'aurons pas l'occasion d'aborder ce soir. Y a-t-il quelque chose, cependant, qui vous vient à l'esprit maintenant ?

QUESTION : Oui. Puis-je poser la question de savoir si l'histoire dans la « Pistis Sophia » correspond à l'histoire authentique que vous avez racontée.

RÉPONSE : Comme vous pouvez très bien juger par vous-même, elle contient beaucoup de vérité.

QUESTION : Est-il conseillé que les participants lisent la « Pistis Sophia » ?

RÉPONSE : Oui, certainement.

QUESTION: Et l' « Arcania Celestia »?

RÉPONSE : Certainement, c'est une très bonne idée. Puis-je suggérer que les participants, tous ceux qui sont intéressés, se rencontrent comme vous l'avez fait il y a quelque temps pour les conférences que vous aviez données, mon ami, que vous en lisiez des extraits et que vous en discutiez. Vous pourrez avoir des discussions à ce sujet par après. Ceci devrait être géré sous la forme d'un groupe de discussion où vous liriez quelque chose d'abord et auriez ensuite une discussion à ce sujet. Seriez-vous prêts à le faire ?

QUESTION: Oui.

RÉPONSE: J'aimerais suggérer qu'après cette séance, vous vous organisiez pour le lieu et le moment, etc. de manière ordonnée. Et plus tard il peut y avoir d'autres livres ou d'autres thèmes. Ceci serait extrêmement utile comme activité spirituelle supplémentaire, et apportera beaucoup à la compréhension de tous. Permettez-moi de vous dire, mes amis, la compréhension de ces matières est bien plus pertinente et personnelle que vous l'imaginez. Généralement, je parle de l'âme humaine, des lois spirituelles telles qu'elles s'appliquent à l'âme humaine et à la vie humaine individuelle. Et dès la prochaine fois, je retournerai à ce type de conférence, avec seulement des déviations occasionnelles où je parlerai à nouveau de ces questions qui semblent générales. Mais toutes ces questions générales devraient

élargir votre compréhension de l'âme individuelle. Tout ce dont j'ai parlé ici et que mon bon ami (un membre du groupe) abordera avec vous à partir d'un angle différent est très pertinent pour la foi de chaque personne, et pas uniquement dans le sens où le fait de comprendre ces choses essentielles jettera beaucoup de lumière sur des points qui étaient cachés jusque-là. Par cette lumière, vous serez capable d'avoir une relation plus pure et plus harmonieuse avec Dieu. Cela éliminera certains doutes sur la justice de Dieu, sur la manière dont tout ce mal est possible, pourquoi Dieu permet ce mal, et ainsi de suite. Et si ces questions sont clarifiées, vous pourrez vous tourner vers votre Créateur avec un cœur plus libre et trouver ainsi la force dont vous avez tellement besoin pour votre développement personnel. Mais ce n'est pas seulement dans ce but qu'il est important d'avoir une certaine compréhension au sujet de ces questions, même si elle n'est qu'élémentaire ; voyez-vous, dans l'âme de chaque personne, toute l'histoire que je vous ai racontée dans ces quatre étapes majeures se poursuit continuellement, chaque jour, presque chaque heure. Et si vous pouvez, par la méditation, trouver non seulement la similitude, mais également la répétition personnelle de tout ceci dans votre propre âme, vous aurez fait un grand pas en avant. Y a-t-il d'autres questions?

QUESTION : Pas en rapport avec cela. Je me demandais si l'esprit individuel, incarné ou non, est conscient de son identité continue?

RÉPONSE : Oh oui, certainement. Tout à fait.

QUESTION : Et est-ce que ce même esprit, de manière séparée, même à l'insu de la personne incarnée continue à savoir tout ce qu'il sait quand il n'est pas incarné ?

RÉPONSE : Un esprit qui n'est pas incarné a beaucoup plus de connaissance de soi qu'un être incarné parce que plus le développement est avancé, plus la connaissance de soi devient grande. C'est une erreur de croire qu'un esprit sous sa plus haute forme de développement n'aurait aucune connaissance de soi. Que du contraire. Plus le développement est élevé, plus le degré de conscience de soi est grand.

QUESTION: Oui, je l'ai compris. Apparemment je n'ai pas bien posé la seconde question. Ce que je voulais dire est, alors qu'un esprit est incarné, a-t-il une connaissance séparée de lui-même même si la personnalité consciente n'est pas au courant?

RÉPONSE: Je vois ce que vous voulez dire. C'est une question très importante. Cela dépend en grande partie du développement de la personne. Pour tous ceux qui marchent sur le chemin spirituel que je préconise, le moment doit venir où ils trouvent leur propre esprit, ou leur véritable identité, celle que j'appelle souvent l'être supérieur ou l'étincelle divine. Tant que l'homme tâtonne dans le noir et considère que sa personnalité n'est que l'être extérieur et peut-être une partie de son subconscient, qui appartient en grande partie au soi inférieur, il n'est pas suffisamment développé. Quand le développement progresse comme il se devrait, un moment doit venir où vous découvrez d'abord le subconscient, comme s'il s'agissait d'une personne différente. C'est la première étape. Et ceci, bien sûr, n'est pas toujours agréable. Parce que le subconscient possède sa propre vie, et que

dans une certaine mesure il pense même de sa propre manière limitée et aveugle de manière tout à fait différente de l'esprit conscient. Ceci se vit d'abord souvent comme un choc à moins d'être préparé à s'attendre exactement à cela, préparé également par le renforcement et par la recueil de vérités et de connaissance spirituelles, par exemple, le savoir que ceci n'est toujours pas le soi ultime. Et ce n'est qu'après que ce soi inférieur, le subconscient, ait été rencontré et confronté profondément, compris et restructuré là où c'est nécessaire - et ceci est un long processus – alors très lentement, très rarement au départ, mais de plus en plus souvent par la suite, vous pénétrerez votre soi supérieur, votre identité véritable et permanente. Et si le développement continue à progresser, ce soi, votre propre esprit saint, se trouvera de plus en plus en surface et se manifestera en conjonction avec votre être conscient, avec votre cerveau ou votre intellect où règne votre volonté extérieure. Que la personnalité extérieure et active soit en contact avec le soi supérieur n'est qu'une question de développement et d'effort personnel. La différence est celle-ci : si vous vous êtes identifié à votre être supérieur, alors vous détenez les rênes ; vous êtes en effet maître de vous, de la vie en tant que tout. Mais si, inconsciemment, et sans que votre intellect ne soit au courant, vous êtes poussé par vos émotions, par votre subconscient, par votre soi inférieur, si vous agissez sans compréhension de la raison pour laquelle vous agissez ainsi ou pourquoi vous pensez ainsi et ainsi de suite, alors, vous n'êtes pas le conducteur de votre vie, mais vous êtes conduit. Vous n'êtes pas le maître, mais l'esclave. Il est donc, bien sûr, possible que la véritable identité de l'esprit se manifeste. Je dirai que non seulement c'est possible, mais c'est le but du chemin spirituel. Cela répond-il à votre question ?

Mes amis, nous garderons les autres questions pour la prochaine fois. Puisque je ne veux pas à nouveau interrompre cette conférence, il n'y a pas assez de temps pour toutes vos questions ce soir, et la prochaine fois nous réserverons davantage de temps pour vos questions, en fonction du nombre qu'il faudra aborder.

Sur ce, mes amis, je me retire dans mon monde. Et je vous supplie tous, chacun d'entre vous, allez vers Dieu et n'oubliez pas qu'll peut être si près de vous. Il <u>est</u> près de vous, mais souvent vous n'êtes pas près de Lui! Et cela ne dépend que de la direction dans laquelle vous regardez pour trouver de la lumière et du salut pour vos propres problèmes. Je vous aiderai pour tous les problèmes que chacun d'entre vous pourrait. Soyez en paix, mes amis, soyez en Dieu!

Conférence n°22 par Eva Pierrakos le 31 janvier 1958 (version non éditée). Publié par Center for the Living Force, Phoenicia (N.Y.) sous le titre: "Salvation". Traduction Marianne Hubert - Le Troisième Pôle - version 05/04/2012.

© Pathwork Foundation